

# SWI

## **Polsek Parungkuda Gelar Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Keamanan di Wilayah Hukum Parungkuda**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID**

Jul 19, 2023 - 15:06



*Polsek Parungkuda Gelar Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Keamanan di Wilayah Hukum Parungkuda*

Sukabumi, 19 Juli 2023 - Unit Patroli Polsek Parungkuda melaksanakan giat Patroli Dialogis dalam upaya meningkatkan keamanan di wilayah hukum Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 19 Juli 2023 mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai. Kapolsek

Parungkuda, AIPDA Heri, dan Bripka Rahmat S, adalah personil yang terlibat dalam kegiatan ini.

Dalam giat patroli dialogis ini, Unit Patroli Polsek Parungkuda fokus pada beberapa lokasi dan sasaran yang dianggap penting dalam menjaga keamanan wilayah. Beberapa lokasi yang menjadi sasaran patroli dialogis adalah wilayah Desa Sundawenang, minimarket di wilayah Parungkuda, Jl. Raya Siliwangi Parungkuda, serta bank dan ATM yang ada di wilayah tersebut.

Selain melakukan patroli, personil juga memberikan himbauan kepada petugas parkir dan masyarakat sekitar terkait kamtibmas. Mereka juga memberikan himbauan mengenai Operasi Patuh Lodaya 2023 yang digelar oleh Polres Sukabumi. Hibauan ini bertujuan untuk mendorong kesadaran dan kepatuhan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Parungkuda.

Kegiatan patroli dialogis tersebut dilaksanakan sesuai dengan visi Kapolres Sukabumi, yaitu A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, harmonis, dan menjaga kerjasama antara kepolisian dan masyarakat.

Kapolsek Parungkuda, AIPDA Heri, menyampaikan pentingnya kegiatan patroli dialogis dalam menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Parungkuda. "Kami berkomitmen untuk melindungi dan melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya. Melalui patroli dialogis, kami berharap dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya tindakan kriminalitas di wilayah ini," ujar AIPDA Heri.

Polres Sukabumi mengajak masyarakat Parungkuda untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dengan melaporkan segala bentuk kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Parungkuda dapat terus menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.